

## 1. SUEÑOS MIOS

**SUEÑO: "MI PÁRROCO ESTABA LISTO PARA IRSE A CELEBRAR EN LAS BODAS DEL CORDERO"**  
(24 Abril 2022)

Este domingo, festividad de la Divina Misericordia, desperté soñando esto:

Veía a mi párroco que estaba listo para irse a celebrar en las *Bodas del Cordero*, lo veía todo vestido de blanco, pero era como *un vestido de novia con chaquira*.



*Te puse un vestido bordado y te calcé con finas sandalias de cuero.  
Te vestí con ropa de lino y de seda. Ezequiel 16:10*

Y nosotros, los de su comunidad parroquial, igual íbamos a ir a esa boda que sería por la tarde.

Lo extraño es que nosotros no veíamos mal que nuestro párroco usara un vestido de novia (de mujer) y no uno de novio (de hombre). Tampoco pensábamos mal de él, por vestir con traje de mujer, no pensábamos tampoco que él fuera del grupo LGTB, ni nada por el estilo. Veíamos normal que el vistiera con un traje de novia de mujer.

Y esa tarde llovía<sup>1</sup> cuando nos arreglábamos todos de la parroquia, para ir también a esa fiesta o *Banquete de Bodas*. Ahí termina mi sueño.



*Alegrémonos, llenémonos de gozo y démosle gloria,  
porque ha llegado el momento de las bodas del Cordero.  
Su esposa se ha preparado: se le ha permitido vestirse de lino fino, limpio y brillante,  
porque ese lino es la recta conducta del pueblo santo. Apocalipsis 19:6-8*

<sup>1</sup> Eso me dice que no era en tiempos de primavera ni verano donde hay más días de sol. En otoño es que hay mas lluvias...

## 1. SUEÑOS MIOS

Al despertar pensé:

- *Ay Señor, que bien que mi párroco tiene lista su alma como las vírgenes prudentes, para entrar a la Cena de las Bodas del Cordero y quizás por eso vestía con traje de novia, porque todos somos la iglesia de Cristo y estamos como "la novia lista" esperando por el novio que ya viene, es decir, Cristo, para establecer su Reinado al 100% en la Tierra (El Reino de Dios que a diario pedimos que venga ya, cuando oramos el Padre Nuestro).*



*"La cena de las bodas del Cordero" - Y el ángel me dijo:*

**Escribe: Bienaventurados los que son llamados a la cena de las bodas del Cordero.**

*Y me dijo: Estas son palabras verdaderas de Dios. Apocalipsis 19:9*

Cuando me confesé luego hoy en el día y le platiqué a mi párroco que había soñado con él esta mañana, él me dijo:

- **Yo siempre trato de estar listo para las bodas hija....**



Yo le dije:

- **¡¡Ya lo sé!!** (pues es un sacerdote que trata de vivir en santidad).

## 1. SUEÑOS MIOS

### "La fiesta de bodas"

Una vez más, Jesús les puso un ejemplo a los sacerdotes, a los líderes judíos y a los fariseos:

«En el reino de Dios pasa lo mismo que cuando un rey hizo una fiesta para celebrar la boda de su hijo. El rey envió a sus sirvientes para que llamaran a los invitados a la fiesta. Pero los invitados no quisieron ir. Entonces el rey envió a otros sirvientes con este mensaje: "La comida ya está lista. He mandado preparar la carne de mis mejores terneros. ¡Vengan a la fiesta!"

Pero los invitados no hicieron caso, y cada uno se fue a hacer otras cosas. Uno fue a ver sus terrenos, otro fue a atender su negocio, y los otros agarraron a los sirvientes del rey y los mataron a golpes.

El rey se enojó mucho, y envió a sus soldados para que mataran a esos invitados y quemaran la ciudad donde vivían. Luego, el rey dijo a sus sirvientes:

"La fiesta de bodas está lista, y aquellos invitados no merecían venir. Vayan por las calles, e inviten a todos los que encuentren para que vengan a la fiesta de bodas."

Los sirvientes fueron a las calles de la ciudad e invitaron a muchas personas, unas malas y otras buenas; y así el salón de la fiesta se llenó de invitados.

Cuando el rey entró al salón para conocer a los invitados, vio a uno que no estaba bien vestido para la fiesta, y le dijo: "¡Oye, tú! ¿Cómo hiciste para entrar, si no estás vestido para la fiesta?"



Pero él no contestó nada. Entonces el rey les ordenó a sus sirvientes: "Átenlo de pies y manos, y échenlo afuera, a la oscuridad; allí la gente llora y rechina de terror los dientes."

Esto pasa porque **son muchos los invitados a participar en el reino de Dios, pero son muy pocos aquellos a los que Dios acepta.**» Mateo 22

Por la tarde cuando meditaba en ese sueño, me decía a mí misma:

- Sr. gracias por darme ese sueño porque estos días he estado un poco desanimada y mi fe ha sido afectada pensando que los sueños que hemos tenido quizás ya ni se cumplan...

Entonces recordaba que Dios se manifiesta en las CASUALIDADES porque no fue casualidad que hoy mi hija igual tuviera el mismo sueño: Que yo me iba a una boda. El sueño de mi hija se llama: "**EN MI SUEÑO TU TE IBAS A UNA BODA MAMI...**"

Y pienso que DIOS le dio a ella este sueño, para confirmarme que mi sueño de hoy no era producto de mis pensamientos y dudas de que ya no vendrá Cristo en nuestra generación para rescatar a su iglesia.

Y como cada sueño ha sido una pieza mas al rompecabezas... este me animó mucho porque ya he tenido otros sueños donde me veo con nuestra comunidad parroquial (que es gente muy humilde) la misma que estaba alistándose para la Bodas del Cordero en este sueño, los he visto sobreviviendo en los tiempos de oscuridad, viviendo juntos como en una zona tipo refugio, uno de esos sueños lo titulé así: "**LLEVABAMOS GENTE A UN REFUGIO QUE ESTABA ESCONDIDO A LA LUZ DEL SOL**". Sé que seremos protegidos en comunidad junto con mi párroco, durante la Gran Tribulación. Y hoy con este sueño, ya sé que muy probablemente todos ellos estarán igual listos para entrar al Banquete de las Bodas del Cordero, para vivir en el Reino de Dios, si Dios lo permite.